
Ouverture de l'exercice 2013 - 2014 

 

 

Au 16 rue Duplex 76600 Le Havre, Le 23 Septembre 2013. 

 

Sont présents : 

- Barbay Romain 

- Batt Erik 

- Bonneville Mélanie 

- Benoit Delphine 

- Duboc Charly 

- Gaudry Mael 

- Le Guennec Pierre 

- Lemire Pierre 

- Mallet Cyril 

- Pasquiet Quentin 

- Persiaux Michael  

- Rogiez Benoît 

 

 

 

ORDRE DU JOUR 

 

 

 

 

Réélection du bureau 

Objectifs annuels (sportifs et financiers) 

Autres 

 

 

 



1) Réélection du bureau : 

 

Présidence :  Barbay Romain à l’unanimité à la place de Gaudry Mael 

 

Trésorier :  Mallet Cyril à l’unanimité 

 

Secrétaire :  Gaudry Mael à l’unanimité 

 

 

 

2) Objectifs annuels : 

a) Sportifs : 

 

 

- Plusieurs coachs (Quentin et Grégoire), renforcement par la diversité d’approche des 

entraineurs. Participation bénévole de Charly aux entrainements pour un apport technique.  

- Rappel des règles du jeu de Water-Polo (1 par entrainement).  

- Meilleure implication personnelle dans l’envie de progresser (avis du Coach).  

- Au moins 3 victoires si participation au championnat régional. 

- Au moins 2 matchs amicaux (CNH, Carentan, Hérouville, Dieppe). 

- Intégrer des nouveaux joueurs et d’autres femmes dans l’équipe. Avoir une vraie 

implication sportive sur ce point pour faire évoluer les entrainements et l’équipe. 

 

 

 

b) Objectifs financiers : 

 

 

- Equilibre budgétaire sur N + (N-1) 

- Passif : - 1562,05 € 

- Budget de fonctionnement minimum de 6000 

- 36 licences à 210 € 

- Rendez vous avec Mairie Criquetot (Apparition sur le site de Criquetot) 

- Investissement personnel de chaque joueur dans la recherche et la mise en place de projets 



 

financiers (Vente, Sponsor et mécénats). Implication dans des événements sportifs comme par 

exemple : Fitdays (Signaleurs). 

- Trouver des licenciés. 

- Bâches de fond de buts si sponsors à apposer (175€). 

- Voir pour acheter des ballons. 

- 1 T-shirt pour le club et surtout spécial coachs (image du club importante). 

- Inscription FFN 

- Inscription championnat (Ok à partir de 4 équipes) 

- Au minimum Mise en place d’une soirée à but lucratif et promotionnel du club 

(Date – 11 janvier 2014 – à prévoir aussi mi-juin 2014) 

- Soirée étudiante un Jeudi Soir (Mois octobre – Walabi - Quentin) 

- Demande d’une prime pour l’entraineur. 

- Prix à partir du 30ème entrainement = 60/2 + prix licence. 

 

 

c) Autres : 

 

- Benoit : Envie de prouver le niveau des anciens de Criquetot. Proposition pour nager 10 

poloïstes à l’interclubs de Novembre. Date butoir pour information sur inscription aux 

interclubs le jeudi 26. 

- Merci  à Charly Duboc pour son implication en fin d’année et notamment pour les contacts 

avec Trouville.  

- S’intéresser aux autres bassins dès aujourd’hui car pas encore de convention signée. 

 

 

 

TOUR DE TABLE 

- Erik : content. A remotiver car entraineur en pleine remise en question personnelle. Super 

pour les coachs assistants. Compte rendu des entrainements entre  les entraineurs. 

- Pierre Le Guennec : Plaisir de réintégrer la structure. Plus structuré. Envie de trouver une 

contribution personnelle. Communication visuelle. Voir du polyester.  

- Cyril : Intérêt réel à voir les intervenants extérieur participer à nos entrainements. 



- Charly : Rien à ajouter 

- Delphine : Rien à ajouter 

- Pierre Lemire : Espère que les projets évoqués vont se concrétiser. 

- Benoit : Très content de voir l’existence du club et qu’il évoque des vocations. 

Attention aux diplômes du club. 

- Michael : Espère voir continuer l’implication sportive individuelle et celle de l’entraineur 

quant à sa reprise d’autorité. Pense que l’entraineur-joueur devrait se mouiller un peu plus 

au sens propre du terme (Plus de shoot en milieu de terrain) 

- Mélanie : Rien à ajouter 

- Romain : Rien à ajouter à par l’importance de l’aspect financier. 

- Quentin : Content d’intégrer l’équipe d’entraineurs et ainsi faire profiter l’équipe de mon 

expérience. Beaucoup plus de présence cette année au Water-polo car moins de besoin du 

coté handball. 

- Mael : Présence d’un stagiaire au sein de l’AWPC sous la tutelle de Erik Batt. Merci à Romain 

de prendre comme évoqué dans les précédentes AGs. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


